

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Tingkatkan Silaturahmi dan Kemitraan Melalui Giat Sambang

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 18, 2024 - 01:25



Polres Cianjur polda Jabar – Rabu, 17 Juli 2024 Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara kembali melaksanakan kegiatan sambang ke rumah Ketua RT di wilayahnya sebagai upaya meningkatkan silaturahmi dan kemitraan dengan warga. Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk memberikan himbauan kamtibmas tentang pentingnya peningkatan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling).

Kegiatan sambang ini dipimpin oleh Aiptu Aris Kurniawan, SH, bersama dengan Aiptu Dian Haryana, SH, dan Aipda Indra Darmawan dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar. Mereka bertemu langsung dengan Ketua RT dan warga sekitar untuk berdiskusi mengenai kondisi keamanan di lingkungan setempat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyatakan bahwa kegiatan sambang seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. "Dengan adanya kegiatan sambang, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Siskamling yang aktif akan sangat membantu dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Aris Kurniawan juga mengingatkan warga agar selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan mereka. "Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga kamtibmas. Kami berharap dengan adanya himbauan ini, warga semakin aktif dalam mengadakan Siskamling dan saling peduli terhadap keamanan lingkungan," tambahnya.

Sambutan positif diberikan oleh Ketua RT dan warga atas kunjungan tersebut. Mereka menyatakan siap untuk lebih meningkatkan kegiatan Siskamling dan berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Sukanagara dapat terus terjaga dengan baik dan masyarakat merasa lebih aman serta nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.